

Projektvorstellung

Waldkugelbahn in der sagenhaften Erlebniswelt Rotenburg a. d. Fulda

Die Waldkugelbahn in Rotenburg a. d. Fulda ist in der Region einzigartig: Spielerisch und naturnah wird Wandern für alle Altersgruppen attraktiv. Mit 11 Kugelbahnen auf insgesamt 2,2 km Wegstrecke können insbesondere Familien Spiel und Spaß in den Wäldern Rotenburgs genießen. Geschick und Geschwindigkeit sind gefragt, um die Holzkugeln durch die verschiedenen Parcours zu manövrieren.

Mit der Waldkugelbahn werden viele verschiedene touristische Attraktionen verbunden: Im Heienbachtal befinden sich mit Barfußpfad, Mehrgenerationenspielplatz, Waldschwimmbad, Kneipp-Anlage und Wildgehege vielseitige Angebote für alle Sinne und für jeden Geschmack. Vom Kottenbachtal führt die Waldkugelbahn die Nutzerinnen und Nutzer beginnend bei der Alm entlang der Wanderwege über das Waldbadezimmer ins Heienbachtal. In Zukunft verbindet die Bahn auch die Hängebrücke und die Sommerrodelbahn mit den anderen Attraktionen. Die Waldkugelbahn ist besonders für Familien mit Kindern gedacht.

Ein Waldbadezimmer ergänzt die Waldkugelbahn. Waldbaden (jap. Shirin Yoku) ist eine Heilmethode aus Japan bei der die positiven Effekte des Waldes für eine bessere Gesundheit genutzt werden. Der bewusste Aufenthalt im Wald kann sich heilsam auf Physis und Psyche auswirken. Das Waldbadezimmer ist ein niedrigschwelliges Angebot und lädt mit Holzbadewannen und -liegen zum Verweilen und Entspannen ein.

Erbaut wurde die Waldkugelbahn von einem heimischen Schreiner. Die Waldkugelbahn kann stets mit neuen Bahnen erweitert werden um so das Potenzial weiter auszuschöpfen. Die GrimmHeimat NordHessen kann von so einzigartigen Projekten in der Region nur profitieren, da durch soetwas noch mehr Gäste kommen.

